



WaldZürich

Verband der Waldeigentümer

Vorstand WaldZürich

Kurzprotokoll vom 23. März 2022

Der Verein Timber Finance Initiative orientierte den Vorstand über die Produkte, die der neue gegründete Verein anbietet. Im Vordergrund stand das in Entwicklung stehende Zertifikat zur permanenten CO₂-Einlagerung in Holzbauten. Von diesem internationalen Zertifikat können ab ca. 2023 auch Waldeigentümer profitieren. Herausforderung für die Timber Finance Initiative ist die Rückverfolgbarkeit vom Holzbau zum Lieferanten, bzw. zum Waldeigentümer.

Der Vorstand hat beschlossen seine Bezugsrechte bei der Aktienkapitalerhöhung der Zürich-Holz AG auszuüben. Der Verband zeichnet weitere zehn Aktien zum Ausgabepreis von je Fr. 1'400.-.

Weitere Themen des Vorstandes waren: Die Bedeutung und Rolle einer Sturmholzzentrale Zürich bei Grossereignissen, die Nachfolgeplanung im Vorstand und die Auflösung des Trägervereins Jubiläum 2019.

WaldZürich, Geschäftsstelle, 24. März 2022